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El experto se pregunta Â¿para quÃ© hacer una gran inversiÃ³n en un nuevo satÃ©lite cuando son necesarias inversiones en
redes de telecomunicaciones y en sectores bÃ¡sicos para que la gente pueda comer o curarse?





CARACAS.- El matemÃ¡tico Roberto Smith, fundador de la ComisiÃ³n Nacional de Telecomunicaciones â€“Conatel- e
impulsor en Venezuela de la apertura de la industria de las telecomunicaciones, destacÃ³ que es muy difÃcil explicar la
utilidad como inversiÃ³n de la entrada en Ã³rbita este martes del nuevo satÃ©lite Antonio JosÃ© de Sucre â€œporque uno
cuando hace planificaciÃ³n se deben definir las prioridadesâ€•.



â€œEn telecomunicaciones en Venezuela hemos tenido un frenazo en los Ãºltimos 12 aÃ±os que hace que tengamos hoy en
dÃa una de las redes mÃ¡s pobres de la regiÃ³n que algunos analistas la comparan con laÂ  calidad de redes de
telecomunicaciones de los paÃses mÃ¡s atrasados de Ã•fricaâ€•, subrayÃ³ en entrevista a Anna Vacarella en el espacio En
SintonÃa de UniÃ³n Radio.



Smith considera que el paÃs requiere de inmensas inversiones bÃ¡sicas en equipamiento de redes terrestres o de fibra
Ã³ptica â€œentonces es cuestionable que se hagan inversiones tan grandes,Â  dineros puestos en proyectos que realmente
no se justificanâ€•.
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